

児童の皆さん 保護者の皆様 ご来賓の皆様 そして地域の皆様 おはようございます。

4月に起こった平成28年熊本地震の影響はいかがでしたでしょうか。お亡くなりになられました49名の方々、また関連によりお亡くなりになられた多くの方々に対しまして謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様には謹んでお見舞い申し上げます。

さて、運動会直前になっての悪天候のために、順延となりましたこの運動会に、玉名市教育委員会 教育委員 [REDACTED]様をはじめとするたくさんのご来賓においでいただき、心からお礼申し上げます。本当にありがとうございます。

児童の皆さんは、短い練習期間に実によく頑張りましたね。特に1年生は、入学式後3日目に起こった地震で、落ち着く間もなく始まった小学校生活にもよく順応し、しっかりがんばっている姿を毎日見てきました。

6年生も、小学校最後の運動会を充実させようとリーダーシップを発揮し、今年の運動会のスローガン「頑張ろう 心を一つに 勝利への第一歩」のもと、全体を導いていました。そのほかの学年の人たちも、それぞれ自分の役割を果たしている姿が印象的でした。

今日は、たくさんの方々がおいでになっています。今までの成果をしっかり見せてもらいたいと思います。

特に、「ひたむきな姿」「一生懸命な姿」を見ていただきましょうね。

さあ、いよいよ始まります。準備はいいですか？がんばりましょう！

これでお話を終わります！